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4 月 2 日下午，学校召开 2025 年“学院说专业”汇报会，

全体党委领导班子成员出席会议。各职能处室负责人，各二

级学院、校区科级以上干部、各专业负责人和教师参会。会

议由党委委员、副校长杜洁主持。

会上，党委书记王涛充分肯定各学院专业建设成果，并

强调“十个问题”是起点而非终点，并对下一阶段工作提出

三点要求：一是狠抓落实，做实人才培养方案、校企合作、

课程设计及就业工作；二是深化共建，加强政行企校联动，

共建专业群、专业群建设指导委员会、校企合作平台、师资

团队及典型教学模式；三是创新驱动，探索“专业群+人工

智能”模式，以专业评估推动动态调整，为争创省级“双高”

院校奠定基础。



党委副书记、校长陈大勇围绕专业建设现存问题提出指

导意见。他指出，当前存在“专业结构与产业布局不完全匹

配”“教学内容与技术迭代不完全同步”“育人模式与企业

需求不完全契合”三大短板，并提出三点指导意见，一是聚

焦产业发展需求，动态调整专业布局，推动专业升级发展。

二是突破产教融合瓶颈，切实落地校企合作，推动校企合作

从“挂牌共建”向“共生共长”转型。三是夯实专业建设根

基，强化师资队伍建设，为人才培养注入新动能。

会上，7 个专业二级学院的 14 个专业围绕“十个问题”，

汇报了专业建设思路、对接产业开展建设的行动与发展计划，

展现了各学院对标产业升级、深化教学改革的阶段性成果。

本次会议是学校争创“省双高”的关键部署。未来，学

校将以服务区域产业为导向，以专业建设为核心抓手，凝聚



政行企校合力，全面提升人才培养质量，为成渝双城经济圈

高质量发展提供坚实支撑。
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